Школа молитвы – 4 Молитесь с надеждой – 2 Евангелие от Луки – 137 От Луки 11:2

Лук.11:1-4 ¹Случилось, что когда Он в одном месте молился, и перестал, один из учеников Его сказал Ему: Господи! научи нас молиться, как и Иоанн научил учеников своих. ²Он сказал им: когда молитесь, говорите: **Отче** наш, сущий на небесах! **Да святится имя Твое**; **да придёт Царствие Твое**; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; ³хлеб наш насущный подавай нам на каждый день; ⁴и прости нам грехи наши, ибо и мы прощаем всякому должнику нашему; и не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого.

Luke 11:1-4 ¹It happened that while Jesus was praying in a certain place, after He had finished, one of His disciples said to Him, "Lord, teach us to pray just as John also taught his disciples." ²And He said to them, "When you pray, say: "Father, hallowed be Your name. Your kingdom come. ³Give us each day our daily bread. ⁴And forgive us our sins, for we ourselves also forgive everyone who is indebted to us. And lead us not into temptation."

I. Божья святость – поиск надежды

Лук.11:2 Он сказал им: когда молитесь, говорите: Отче... Да святится имя Твое... **Luke 11:2** And He said to them, "When you pray, say: "Father, hallowed be Your name..."

Фил.2:9-11 ⁹Посему и Бог превознес Его и дал Ему имя выше всякого имени, ¹⁰дабы пред именем Иисуса преклонилось всякое колено небесных, земных и преисподних, ¹¹и всякий язык исповедал, что Господь Иисус Христос в славу Бога Отца.

Phil.2:9-11 ⁹For this reason also, God highly exalted Him, and bestowed on Him the name which is above every name, ¹⁰so that at the name of Jesus EVERY KNEE WILL BOW, of those who are in heaven and on earth and under the earth, ¹¹and that every tongue will confess that Jesus Christ is Lord, to the glory of God the Father.

Vic.2:11 Поникнут гордые взгляды человека, и высокое людское унизится; и **один Господь будет высок в тот день**. **Is.2:11** The proud look of man will be abased and the loftiness of man will be humbled, and **the LORD alone will be exalted in that day**.

II. Божье царство – ожидание надежды

Лук.11:2 Он сказал им: когда молитесь, говорите: Отче... Да святится имя Твое; да придет Царствие Твое... Luke 11:2 And He said to them, "When you pray, say: "Father, hallowed be Your name. Your kingdom come"

Матф.4:17 С того времени Иисус начал проповедовать и говорить: покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное. **Mat.4:17** From that time Jesus began to preach and say, "Repent, for the kingdom of heaven is at hand."

Лук.23:50,51 ⁵⁰Тогда некто, именем Иосиф, член совета, человек добрый и правдивый, ⁵¹не участвовавший в совете и в деле их; из Аримафеи, города Иудейского, **ожидавший также Царства Божьего Luke 23:50,51** ⁵⁰And a man named Joseph, who was a member of the Council, a good and righteous man ⁵¹(he had not

consented to their plan and action), a man from Arimathea, a city of the Jews, who was waiting for the kingdom of God

А. Невидимое правление Бога

Пс.102:19 Господь на небесах поставил престол Свой, и царство Его всем обладает.

Ps.103:19 The LORD has established His throne in the heavens, and His sovereignty rules over all.

1Пар.29:11,12 ¹¹Твое, Господи, величие, и могущество, и слава, и победа и великолепие, и все, [что] на небе и на земле, [Твое]: Твое, Господи, царство, и Ты превыше всего, как Владычествующий. ¹²И богатство и слава от лица Твоего, и Ты владычествуешь над всем, и в руке Твоей сила и могущество, и во власти Твоей возвеличить и укрепить все

1Chron.29:11,12 ¹¹Yours, O LORD, is the greatness and the power and the glory and the victory and the majesty, indeed everything that is in the heavens and the earth; Yours is the dominion, O LORD, and You exalt Yourself as head over all. ¹²Both riches and honor come from You, and You rule over all, and in Your hand is power and might; and it lies in Your hand to make great and to strengthen everyone.

Дан.4:31,32 ³¹По окончании же дней тех, я, Навуходоносор, возвел глаза мои к небу, и разум мой возвратился ко мне; и благословил я Всевышнего, восхвалил и прославил Вечноживущего, Которого владычество – владычество вечное, и Которого царство – в роды и роды. ³²И все, живущие на земле, ничего не значат; по воле Своей Он действует как в небесном воинстве, так и у живущих на земле; и нет никого, кто мог бы противиться руке Его и сказать Ему: «что Ты сделал?»

Dan.4:34,35 ³⁴But at the end of that period, I, Nebuchadnezzar, raised my eyes toward heaven and my reason returned to me, and I blessed the Most High and praised and honored Him who lives forever; for His dominion is an everlasting dominion, and His kingdom endures from generation to generation. ³⁵All the inhabitants of the earth are accounted as nothing, but He does according to His will in the host of heaven and among the inhabitants of earth; and no one can ward off His hand or say to Him, "What have You done?"

В. Видимое правление Бога

Ис.9:6,7 ⁶Ибо младенец родился нам - Сын дан нам; владычество на раменах Его, и нарекут имя Ему: Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности, Князь мира. ⁷Умножению владычества Его и мира нет предела **на престоле Давида и в царстве его**, чтобы Ему утвердить его и укрепить его судом и правдою отныне и до века...

Is.9:6,7 ⁶For a child will be born to us, a son will be given to us; and the government will rest on His shoulders; and His name will be called Wonderful Counselor, Mighty God, Eternal Father, Prince of Peace. ⁷There will be no end to the increase of His government or of peace, **on the throne of David and over his kingdom**, to establish it and to uphold it with justice and righteousness from then on and forevermore...

Лук.1:31-33 ³¹и вот, зачнешь во чреве, и родишь Сына, и наречешь Ему имя: Иисус. ³ Он будет велик и наречется Сыном Всевышнего, и даст Ему Господь Бог престол Давида, отца Его; ³³и будет царствовать над домом Иакова во веки, и Царству Его не будет конца.

Luke 1:31-33 ³¹And behold, you will conceive in your womb and bear a son, and you shall name Him Jesus. ³²He will be great and will be called the Son of the Most High; and the Lord God will give Him the throne of His father David; ³³and He will reign over the house of Jacob forever, and His kingdom will have no end.

Иер.3:17 В то время назовут Иерусалим престолом Господа; и все народы ради имени Господа соберутся в Иерусалим и не будут более поступать по упорству злого сердца своего.

Jer.3:17 At that time they will call Jerusalem "The Throne of the LORD," and all the nations will be gathered to it, to Jerusalem, for the name of the LORD; nor will they walk anymore after the stubbornness of their evil heart.

Иез.48:35 ... а имя городу с того дня будет: «Господь там»

Ezek.48:35 ...and the name of the city from that day shall be, "The LORD is there."

Зах.8:3 Так говорит Господь: обращусь Я к Сиону и буду жить в Иерусалиме, и будет называться Иерусалим городом истины, и гора Господа Саваофа — горой святыни.

Zech.8:3 Thus says the LORD, "I will return to Zion and will dwell in the midst of Jerusalem. Then Jerusalem will be called the City of Truth, and the mountain of the LORD of hosts will be called the Holy Mountain."

Зах.14:3,4 ³Тогда выступит Господь и ополчится против этих народов, как ополчился в день брани. ⁴И станут ноги Его в тот день на горе Елеонской, которая перед лицом Иерусалима к востоку...

Zech.14:3,4 ³Then the LORD will go forth and fight against those nations, as when He fights on a day of battle. ⁴In that day His feet will stand on the Mount of Olives, which is in front of Jerusalem on the east...

Деян.1:6,7 ⁶Посему они, сойдясь, спрашивали Его, говоря: не в сие ли время, Господи, восстановляешь Ты царство Израилю? ⁷Он же сказал им: не ваше дело знать времена или сроки, которые Отец положил в Своей власти **Acts 1:6,7** ⁶So when they had come together, they were asking Him, saying, "Lord, is it at this time You are restoring the kingdom to Israel?" ⁷He said to them, "It is not for you to know times or epochs which the Father has fixed by His own authority"

III. Божья воля – гарантия надежды

Лук.11:2 Он сказал им: когда молитесь, говорите: Отче... Да святится имя Твое; да придёт Царствие Твое; **да будет** воля Твоя и на земле, как на небе

Luke 11:2 And he said unto them, when ye pray, say, Our Father which art in heaven, hallowed be thy name. Thy kingdom come. **Thy will be done, as in heaven, so in earth**. (KJV)

А. Предопределяющая воля

Ис.46:10,11 ¹⁰Я возвещаю от начала, что будет в конце, и от древних времен то, что еще не сделалось, говорю: **Мой совет** состоится, и **все, что Мне угодно**, Я сделаю. ¹¹Я воззвал орла от востока, из дальней страны, исполнителя определения Моего. **Я сказал**, и приведу это в исполнение; **предначертал**, и сделаю

Is.46:10,11 ¹⁰Declaring the end from the beginning, and from ancient times things which have not been done, Saying, "**My purpose** will be established, and I will accomplish **all My good pleasure**"; ¹¹Calling a bird of prey from the east, the man of My purpose from a far country. **Truly I have spoken**; truly I will bring it to pass. **I have planned it**, surely I will do it.

Дан.4:32 И все, живущие на земле, ничего не значат; **по воле Своей Он действует** как в небесном воинстве, так и у живущих на земле; и нет никого, кто мог бы противиться руке Его и сказать Ему: «что Ты сделал?»

Dan.4:35 All the inhabitants of the earth are accounted as nothing, but **He does according to His will** in the host of heaven and among the inhabitants of earth; and no one can ward off His hand Or say to Him, "What have You done?"

Иов.42:1,2 1 И отвечал Иов Господу и сказал: 2 знаю, что Ты все можешь, и что намерение Твое не может быть остановлено.

Job 42:1,2 ¹Then Job answered the LORD and said, ²I know that You can do all things, and that no purpose of Yours can be thwarted.

Еф.1:11 В Нем мы и сделались наследниками, быв предназначены [к тому] по определению Совершающего все по изволению воли Своей

Eph.1:11 also we have obtained an inheritance, having been predestined according to His purpose who works all things after the counsel of His will

В. Желающая воля

Иез.33:11 Скажи им: живу Я, говорит Господь Бог: не хочу смерти грешника, но чтобы грешник обратился от пути своего и жив был...

Ezek.33:11 Say to them, 'As I live!' declares the Lord God, "I take no pleasure in the death of the wicked, but rather that the wicked turn from his way and live...

Лук.13:34 Иерусалим! Иерусалим! Избивающий пророков и камнями побивающий посланных к тебе! Сколько раз хотел Я собрать чад твоих, как птица птенцов своих под крылья, и вы не захотели!

Luke 13:34 O Jerusalem, Jerusalem, the city that kills the prophets and stones those sent to her! How often I wanted to gather your children together, just as a hen gathers her brood under her wings, and you would not have it!

С. Повелевающая воля

1Фесс.4:2-5 ²ибо вы знаете, какие мы дали вам заповеди от Господа Иисуса. ³Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда; ⁴чтобы каждый из вас умел соблюдать свой сосуд в святости и чести, ⁵а не в страсти похоти, как и язычники, не знающие Бога

1Thes.4:2-5 ²For you know what commandments we gave you by the authority of the Lord Jesus. ³For this is the will of God, your sanctification; that is, that you abstain from sexual immorality; ⁴that each of you know how to possess his own vessel in sanctification and honor, ⁵not in lustful passion, like the Gentiles who do not know God

Лук.11:2 Он сказал им: когда молитесь, говорите: Отче... Да святится имя Твое; да придёт Царствие Твое; **да будет** воля Твоя и на земле, как на небе

Luke 11:2 And he said unto them, when ye pray, say, Our Father which art in heaven, hallowed be thy name. Thy kingdom come. **Thy will be done, as in heaven, so in earth**. (KJV)

Иез.36:26,27 ²⁶И дам вам сердце новое, и дух новый дам вам; и возьму из плоти вашей сердце каменное, и дам вам сердце плотяное. ²⁷Вложу внутрь вас дух Мой и сделаю то, что вы будете ходить в заповедях Моих и уставы Мои будете соблюдать и выполнять.

Ezek.36:26,27 ²⁶Moreover, I will give you a new heart and put a new spirit within you; and I will remove the heart of stone from your flesh and give you a heart of flesh. ²⁷I will put My Spirit within you and cause you to walk in My statutes, and you will be careful to observe My ordinances.

Иер.3:17 В то время назовут Иерусалим престолом Господа; и все народы ради имени Господа соберутся в Иерусалим и **не будут более поступать по упорству злого сердца своего**.

Jer.3:17 At that time they will call Jerusalem "The Throne of the LORD," and all the nations will be gathered to it, to Jerusalem, for the name of the LORD; nor **will they walk anymore after the stubbornness of their evil heart**.

1Иоан.3:2,3 2 Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но еще не открылось, что будем. Знаем только, что, когда откроется, будем подобны Ему, потому что увидим Его, как Он есть. 3 И всякий, имеющий эту надежду на Него, очищает себя так, как Он чист.

1 John 3:2,3 ²Beloved, now we are children of God, and it has not appeared as yet what we will be. We know that when He appears, we will be like Him, because we will see Him just as He is. ³And everyone who has this hope fixed on Him purifies himself, just as He is pure.

Лук.11:2 Он сказал им: когда молитесь, говорите: Отче... Да святится имя Твое; да придёт Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе

Luke 11:2 And he said unto them, when ye pray, say, Our Father... Hallowed be thy name. Thy kingdom come. Thy will be done, as in heaven, so in earth (KJV)